
"Berdasarkan kondisi terse-

but, potensi curah hujan de-

ngan intensitas sedang hing-

ga lebat yang dapat disertai

petir dan angin kencang

diprakirakan dapat terjadi di

beberapa wilayah di Jawa

Tengah pada tanggal 25-27

Oktober," katanya.

Lebih lanjut, Teguh me-

ngatakan, wilayah yang ber-

potensi terjadi cuaca ek-

strem pada hari Rabu

(26/10) antara lain di Kabu-

paten Banjarnegara, Banyu-

mas, Batang, Blora, Boyolali,

Demak, Grobogan, Karang-

anyar, Kendal, Kudus, Peka-

longan, Kota/Kabupaten Ma-

gelang, Pati, Purbalingga,

Rembang, Salatiga, Kabu-

paten/Kota Semarang, Sra-

gen, Temanggung, Wono-

sobo, Kebumen, Purworejo,

dan sekitarnya. Sedangkan

pada hari Kamis (27/10)

berpotensi terjadi di Kabu-

paten Pemalang, Batang,

Pekalongan dan sekitarnya.

(Ant/San)-f
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YOGYA (KR) - Fintech lend-

ing di Daerah Istimewa Yogya-

karta mengalami perkembang-

an pesat, khususnya dalam

mendukung permodalan

Usaha Kecil dan Menengah

(UKM).  Terlihat dari perger-

akan arus peminjaman UMKM

tumbuh signifikan di Fintech

Lending Akseleran. Demikian

pula arus pendanaannya, juga

pesat.

Demikian disampaikan Se-

nior Vice President Corporate

Communication, Rimba Laut

saat melakukan kunjungan

media ke Kedaulatan Rakyat,

Selasa (25/10). Fintech lend-

ing, suatu platform yang

menghubungkan antara pem-

injam yang merupakan para

pelaku usaha yang membu-

tuhkan modal kerja dengan

pemberi dana pinjaman yang

memiliki dana lebih. "Akseleran

sebagai platform yang meng-

hubungkan bagi pelaku usaha

yang membutuhkan modal

kerja dengan orang yang me-

miliki dana lebih," ujar Rimba.

Menurut Rimba, Yogyakarta,

Akseleran sudah berjalan 5

tahun sebagai fintech lending

yang sudah berizin dan di-

awasi oleh OJK, dan menda-

pat respons bagus dari pelaku

usaha. Terakhir total penyalu-

ran pinjaman usaha kita secara

kumulatif sudah mencapai Rp

50 miliar. Wilayah mana yang

terbesar di Kabupten Sleman,

Kota Yogyakarta dan Kabu-

paten Bantul. 

Untuk kuartal 3 tahun 2022,

mengalami pertumbuhan seki-

tar 25 persen dibanding kuartal

3 di tahun 2021.

Menurut Rimba, pihaknya

memang lebih banyak fokus

pada permodalan usaha, khu-

susnya UMKM. Sedangkan

bunga yang dikenakan antara

19-21 persen per tahun. Selain

itu, sebagai flatform fintech

landing, Akseleran memberi-

kan akses investasi kepada se-

banyak-banyaknya masyara-

kat luas untuk bisa mendanai

UMKM yang diterbitkan di

Akseleran. "Mudahnya, pen-

danaan bisa mulai dari Rp 100

ribu," ujarnya.

Dengan kekuatan jaminan

dan kehati-hatian dalam perse-

tujuan pinjaman membuat ting-

kat Non Performing Loan

(NPL) sangat rendah, yakni

hanya 0,04 persen. 

Dalam rangka Fintech Len-

ding Days 2022 di Yogyakarta,

26-27 Oktober di Hotel Alana Jl

Palagan Tentara Pelajar,

Akseran melakukan kode pro-

mo JOGJA100 dengan gratis

saldo Akseleran Rp 100.000,-

berlaku sampai 25 November

2022. (Jon)-f

AKSELARAN FOKUS PERMODALAN UKM

Fintech Lending Berkembang Pesat di DIY

Hal ini mengemuka dalam acara

Media Talk Piala Presiden Esports 2022

Momentum Dorong Pertumbuhan

Ekonomi Digital, yang digelar secara

daring di Jakarta. Selasa (25/10).

Turut bergabung para narasumber

yaitu Deputi Bidang Ekonomi Digital

dan Produk Kreatif, Kemenparekraf RI

Muhammad Neil El Himam, MSc, Staf

Khusus Kesekjenan PB Esports

Indonesia (PBESI), Debora Imanuella,

CEO 'Battle of Guardians' Alexander

Andrew Halim, Senior Vice President

BCA Norisa Saifuddin, dan Wakil Ketua

Penyelenggara Piala Presiden Esports

2022 Matthew Airlangga.

Staf Khusus Kesekjenan PB Esports

Indonesia (PBESI), Debora Imanuella,

memahami bahwa di Indonesia tren

gaming dan esports begitu besar.

Sebagai salah satu komoditas yang di-

unggulkan, tak heran kalau akhirnya pe-

merintah mulai memperhatikan industri

ini untuk terus dikembangkan agar

nantinya bisa membuka banyak pelu-

ang untuk memajukan pertumbuhan

ekonomi digital.

"Di PBESI ini kami sadar betul bahwa

para gamer di Indonesia begitu masif.

Hal ini yang bikin PBESI gencar untuk

menyadarkan masyarakat bahwa di in-

dustri ini ada banyak peluang jenjang

karier. Dari sini PBESI ingin memberi-

kan kontribusi dalam perkembangan

ekonomi digital dengan membuat

akademi Garudaku, mendukung jalan-

nya Piala Presiden Esports 2022, sam-

pai membuka banyak kesempatan se-

bagai pilihan karier," jelas Debora

Imanuella.

Berdasarkan data pada tahun 2021,

pendapatan industri game di Indonesia

mencapai 2,08 miliar dolar AS atau se-

tara Rp 30 triliun. Angka ini melonjak

dari tahun 2020, tepatnya ketika pen-

dapatan industri game di Indonesia

mencapai USD 1,1 miliar atau setara

Rp 15,7 triliun.

Produk Domestik Bruto (PDB) dari

sektor ekonomi kreatif Indonesia tahun

2021 pun bisa dibilang memberikan

sumbangan cukup baik dalam per-

kembangan ekonomi secara nasional.

Tepatnya tumbuh tumbuh sebesar 4,04

persen. Dari proyeksi tim kajian

Kemenparekraf pada 2021, nilai PDB

subsektor aplikasi dan game naik 9,17

persen, dengan proyeksi (nilai) menca-

pai Rp 31,25 triliun.

Muhammad Neil El Himam MSc, se-

laku Deputi Bidang Ekonomi Digital dan

Produk Kreatif, Kemenparekraf RI

memberikan pendapat soal bagaimana

industri game mampu mendorong per-

ekonomian Indonesia. (Sim)-d

Esports Dorong Pertumbuhan Ekonomi

KR-Primaswolo

Rimba Laut

Diversifikasi . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Dengan akses pangan yang sangat

rendah dan terbatas, produksi pangan

belum cukup untuk menyimpan ca-

dangan pangan, dan konsumsi pangan

pokok yang hanya terokus pada beras.

Sehingga diversifikasi ke arah pangan

lokal kurang berkembang. 

Pengembangan diversifikasi pangan

ke arah bahan pangan lokal meru-

pakan salah satu cara yang dipandang

efektif untuk mengantisipasi krisis pa-

ngan. Sekaligus mendukung terwujud-

nya ketahanan pangan yang stabil ser-

ta dapat mengurangi ketergantungan

pada konsumsi beras. Artinya kita tidak

menggantungkan 100% pada keterse-

diaan beras sebagai komoditi pangan

utama.

Pada sisi produksi, pengembangan

diversifikasi pangan berbasis pangan

lokal kondusif untuk mendukung pe-

ngembangan sistem usahatani yang

selaras dengan prinsip adaptasi dan

mitigasi perubahan iklim. Sesuai de-

ngan komoditas unggulan lokal di da-

erah tersebut, peningkatan dan peme-

rataan pendapatan, dan perluasan ke-

sempatan kerja karena melibatkan se-

bagian besar industri rumah tangga,

skala kecil, dan menengah. Dengan di-

versifikasi pangan lokal, stabilitas sis-

tem ketahanan pangan menjadi lebih

baik. Untuk kasus seperti di Indonesia

dapat dimanfaatkan sebagai salah satu

pilar penstabilan ketahanan pangan na-

sional.

Beberapa strategi menuju diversi-

fikasi pangan lokal yang perlu dilakukan

antara lain pengembangan potensi

sumber daya pertanian dalam pemba-

ngunan terpadu dan utuh. Dari hulu

sampai hilir dengan memperhatikan

potensi komoditas lokal di masing-ma-

sing daerah. Kemudian diikuti dengan

pengembangan seluruh mata rantai

agribisnis. Mulai dari budidaya, sarana

produksi, teknologi, pengolahan, pas-

capanen, dan pemasaran. Mengem-

bangkan mutu dan kualitas pangan

dalam bentuk pengolahan, penyim-

panan, pengembangan, dan distribusi

dan melakukan analisis situasi pangan

dalam rangka perencanaan penyedi-

aan pangan.

Memang tidak mudah melakukan di-

versifikasi pangan lokal di Indonesia.

Karena bagaimanapun masyarakat

masih menganggap beras sebagai ko-

moditi pangan utama. Bahkan kuat pan-

dangan  masyarakat : �kalau belum

makan nasi berarti belum makan�.

Pikiran ini sangat sulit diubah karena

sudah menjadi kebiasaan lama dan tu-

run-temurun. 

Selain itu, kendala lain dalam pe-

ngembangan pangan lokal adalah

belum dikembangkan produk turunan

yang mudah diterima dan dijangkau

masyarakat. Tetapi dengan kekayaan

alam Indonesia yang melimpah, diversi-

fikasi pangan berbasis lokal ini dapat di-

laksanakan dengan kolaborasi berba-

gai stakeholder dan dukungan pemerin-

tah daerah. Semoga kita bisa bener-

bener menikmati pangan sesuai de-

ngan kebutuhan kita. Dan jauh dari an-

caman krisis pangan.

(Penulis adalah Departemen Teknik

Pertanian dan Biosistem, FTP UGM,

ekretaris Pusat Studi Pengelolaan

Sumberdaya Lahan UGM)-d

4 Pasien . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

"Dari keempat anak ini, 2 anak bebas

dari hemodialisa/cuci darah, sedang 2

lainnya dari luar DIY yang mana dari dua

anak tersebut, 1 anak telah bebas dari

cuci darah dan 1 anak masih butuh cuci

darah dengan rawat jalan. Sedangkan

yang masih dirawat sampai saat ini se-

banyak 2 orang dengan tindakan medis,

1 anak menjalani CAPD dan 1 anak

menjalani hemodialisa," terang Retno

kepada wartawan saat jumpa pers,

Selasa (25/10).

Sementara itu, anggota tim medis dari

Divisi Nefrologi Anak, dr Kristia Her-

mawan MSc SpA mengatakan,

penanganan medis yang dilakukan un-

tuk anak yang menderita gagal ginjal

akut ini berupa pengobatan suportif hing-

ga tindakan terapi pengganti ginjal beru-

pa dialisis bagi pasien yang terindikasi.

Metode dialisis yang dilakukan dapat

berupa hemodialisis yaitu cuci darah de-

ngan mesin atau peritoneal dialisis yaitu

cuci darah dengan pemasangan selang

pada rongga perut yang dapat dikerja-

kan tanpa mesin.

Menurut Kristia, dari 4 pasien yang su-

dah rawat jalan tersebut, telah bebas dari

hemodialisis, "Kami masih ada 1 pasien

yang membutuhkan hemodialisis 1 kali

per minggu. Sedangkan 2 pasien yang

masih rawat inap, 1 pasien menjalani

hemodialisis 2 kali per minggu dan 1

pasien lain dengan peritoneal dialisis,"

kata Kristia.

Pelacakan penyebab gagal ginjal akut

progresif atipikal telah dilakukan sesuai

dengan petunjuk dari Kementerian

Kesehatan. Di antaranya dengan mela-

kukan penelusuran riwayat penggunaan

obat syrup serta pemeriksaan toksikologi

untuk mengetahui ada tidaknya

EG/DEG dalam darah atau urine pasien.

Dalam hal ini, pengambilan sampel telah

dilakukan pada 3 pasien yang pekan lalu

masih menjalani perawatan.

Tim medis belum mendapat hasil pe-

meriksaan karena sampel harus diperik-

sa di Labkesda DKI Jakarta. Tim medis

juga telah melakukan biopsi/peng-

ambilan contoh jaringan ginjal pada be-

berapa pasien agar dapat mengidenti-

fikasi profil kerusakan yang terjadi, dan

menelusuri penyebab kerusakan

jaringan tersebut.

Dari semua kasus yang telah ditan-

gani hingga saat ini, baik pasien yang su-

dah dipulangkan maupun yang saat ini

masih dirawat, belum ada yang menda-

pat pengobatan antidote fomepizole, na-

mun demikian kondisi klinis pasien be-

rangsur membaik.

Ketua Cabang Ikatan Dokter Anak

Indonesia (IDAI) DIY Dr dr Tunjung

Wibowo MPH MKes SpA(K) mengajak

masyarakat agar tetap tenang dalam

menyikapi berita soal gagal ginjal akut

atau Acute Kidney Injury (AKI) ini.

Namun begitu, diimbau untuk tetap me-

ningkatkan kewaspadaan apabila men-

dapati anak mengalami gejala terjadinya

gagal ginjal akut. Semua anggota IDAI

DIY telah meningkatkan perhatian khu-

sus atas kasus AKI ini.

"Orangtua diharapkan waspada ter-

utama yang memiliki anak dibawah usia

6 tahun yang mengalami penurunan vo-

lume atau frekuensi urin atau tidak ada

urin, baik dengan atau tanpa gejala de-

mam dan/atau diare," katanya.

(Dev)-d

Momentum . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Selain itu Wagub juga menyampaikan

rasa bahagianya, mangayubagya HSN

2022 dengan kedalaman batiniah dan

keakraban lahiriah. 

Hal senada diungkapkan Wapres RI

KH Ma`ruf Amin. Menurut Wapres, se-

orang muslim hendaknya menjunjung

tinggi kesepakatan kemanusiaan.

Seperti halnya surat Al-Hujurat 13

lita'arafu atau semua manusia bersau-

dara atau diciptakan agar saling menge-

nal. Itulah sebabnya para ulama meru-

muskan ukhuwah Islamiyah (per-

saudaraan umat Islam), ukhuwah

wathaniyah (persaudaraan bangsa), dan

ukhuwah basyariyah (persaudaraan

umat manusia)," imbuh Ma`ruf Amin.

Dalam kesempatan itu Wapres juga

berpesan,meskipun santri dan seorang

muslim berpartisipasi dalam memperta-

hankan kesatuan dan ketahanan nasio-

nal. Hendaknya mereka tidak melu-

pakan khitahnya sebagai orang Islam

yang taat di muka bumi. 

"Seseorang yang memegang teguh

kesepakatan nasional, tidak berarti kehi-

langan dirinya sebagai seorang muslim

yang kaffah, yang utuh dan sesuai janji

kepada Allah SWT,"ungkap Wapres.           

(Ria)-f

Waspadai . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Perempuan  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

Personel Polantas yang menyaksikan ke-

jadian tersebut langsung menghentikan aksi

yang bersangkutan dan mengamankan pistol

tersebut. Yang bersangkutan selanjutnya

dibawa ke Mako Polda Metro Jaya dan

diserahkan ke Subdirektorat Keamanan

Negara (Subdit Kamneg) Ditreskrimum

Polda Metro Jaya untuk diperiksa.

Selain itu penyidik Kepolisian juga akan

mendalami asal pistol tersebut. Polda Metro

Jaya melibatkan Pusat Laboratorium Fo-

rensik (Puslabfor) Polri untuk menelusuri

apakah pistol itu merupakan pistol buatan

pabrik atau pistol rakitan.               (Ant/San)-f

Menjurus . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . .  Sambungan hal 1

Kasus gagal ginjal di Indonesia terjadi hampir

setiap tahun, dengan rata-rata jumlah kasus

berkisar satu sampai dua pasien per bulan.

"Kasus ginjal akut jadi perhatian pemerintah

setelah melonjak pada Agustus 2022 lebih dari

35 kasus. Sama seperti hepatitis akut yang ju-

ga melonjak," katanya.

Lonjakan kasus gangguan ginjal akut terjadi

karena adanya cemaran kimia pada obat ter-

tentu yang sebagian sudah teridentifikasi, di an-

taranya etilen glikol (EG), dietilen glikol (DEG),

dan etilen glikol butil eter (EGBE). Atas dasar

itu, pemerintah mengambil kebijakan untuk

menyetop penggunaan, peredaran, hingga

pemberian resep obat sirup kepada masyara-

kat per 18 Oktober 2022. (Ati)-f

Putri  . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . . Sambungan hal 1

"Nah, jadi berdasarkan selongsong peluru dan

jenis-jenis senjata inilah kita dapat informasi

kalau pelakunya tiga," jelasnya.

Namun, ia mengaku melimpahkan kepada

hakim untuk menguji kebenaran dari temuan

informasi tersebut. "Ternyata informasi yang

saya berikan ke penyidik maupun kepada ma-

jelis hakim dibenarkan Eliezer (Bharada E),"

ujar Kamaruddin.

Kamaruddin menjelaskan, informasi itu dida-

patkannya dari sumber rahasia yang tak mau ia

ungkapkan di persidangan. "Hakim tadi memin-

ta disebutkan sumber-sumbernya saya bilang

sampai kiamat pun nggak saya berikan karena

saya komitmen dengan janji saya," katanya.

Sementara, Rosti Hutabarat, ibu Brigadir

Yosua menangis histeris di persidangan sem-

bari mengatakan, nyawa adalah hak Tuhan

ketika menjadi saksi dalam perkara kasus pem-

bunuhan berencana terhadap anaknya.

"Dengan mata terbuka anak saya dihabisi,

anak saya dicabut nyawanya, nyawa itu adalah

hak Tuhan," kata Rosti.

Rosti mengaku sebagai ibu ia menangis his-

teris setiap hari mendapati kepergian anaknya

yang tewas karena dibunuh. Ia menyebut sela-

ma bekerja di Jakarta, Brigadir J kerap

mengabarkan kondisinya yang baik-baik saja

dan tidak pernah bercerita keluhan maupun du-

ka.

Ia mengaku berpesan kepada anaknya agar

menghormati dan patuh terhadap atasannya,

di mana disebutnya semasa hidupnya Brigadir

J selalu mendengarkan nasihat orang tuanya.

Oleh karena itu, hatinya hancur mendapati

kabar kematian anaknya yang justru habis di

tangan atasannya sendiri, yang dianggapnya

sebagai wali dari orangtua di tanah tempat

Brigadir J merantau untuk bekerja.

(Ful/Obi)-d

JAKARTA (KR) - Esports sebagai olahraga yang memiliki nilai valu-

asi tinggi sebagai sebuah industri, diharapkan dapat menjadi pen-

dorong pertumbuhan ekonomi digital di Indonesia. Salah satunya

melalui ajang Piala Presiden Esports 2022 yang memberi ruang bagi

para pengembang (developer) game lokal untuk turut dipertand-

ingkan dan lebih dikenal oleh pasar nasional.


